



Freuen sich auf den Discofox-Abend im Kajüthus-Hinterhof: Bianca Fähnrich Standfuß (l.) und Maria Göbelt. FOTO: PRIVAT

Tanz im Hinterhof

Tanzschule Standfuß meets Kajüthus / Discofox-Abend am 3. Juni

Fehmarn – „Wir könnten ja mal was zusammen machen!“ Normalerweise bleibt es ja meistens dabei. „Zum Glück diesmal nicht!“, meint Maria Göbelt vom Kajüthus.

Sie macht einen Abend lang mit Bianca Fähnrich-Standfuß von der Tanzschule Standfuß gemeinsame Sache und lädt für den 3. Juni (Sonntag) zu einem Discofox-Abend in den Hinterhof des Burger Kajüthus ein.

Neue Figur wird einstudiert

Los geht es um 19 Uhr mit dem Einstudieren einer neuen Figur. Grundkenntnisse sind daher erforderlich. Von 20 bis 22 Uhr ist dann freies Tanzen. Der Eintritt ist wie immer frei, der Hut geht rum.

Schon seit geraumer Zeit besuchen Maria und ihr Partner André Malick die Discofox-Tanzstunde von Bianca Fähnrich-Standfuß. Alles begann mit einer Einzelstunde Discofox, um fit für eine Hochzeit zu werden. „Da Tanzen aber großen Spaß macht und die Zeit bei Bianca immer sehr kurzweilig ist, sind wir dabei geblieben und haben in unregelmäßigen Abständen an Tanzstunden teilgenommen. Bianca wird dabei von ihrem Mann Dietmar unterstützt. Die beiden tanzen vor, alle anderen tanzen nach, mal tanzen sie auch mit den Kursteilnehmern. Während die anderen Teilnehmer nach der Stunde gleich nach Hause gegangen sind, haben wir uns oft noch zusammengesetzt und geplaudert. Dabei kam irgendwann die Idee eines

Tanzabends im Hinterhof auf“, schildert Maria Göbelt, wie aus dem Einfall Realität wurde.

Nach relativ kurzer Planungsphase findet nun am 3. Juni ein Discofox-Abend im Kajüthus-Hinterhof statt.

Discofox-Workshop, danach freies Tanzen

Los geht es um 19 Uhr mit einem 45-minütigen Discofox-Workshop, bei dem eine Figur einstudiert wird. Da der Grundschrift vorausgesetzt wird, richtet sich der Tanzkurs an Tanzlustige, die schon ein bisschen Discofox tanzen können. Danach ist dann bis 22 Uhr freies Tanzen zu aktuellen Hits, Schlagern und Oldies angesagt. „Auf Wunsch wird auch gerne Cha-Cha-Cha, Rumba, Walzer und Co. gespielt“, so

Bianca Fähnrich-Standfuß. Sitzmöglichkeiten für kurze Pausen stehen selbstverständlich zur Verfügung.

Geplant ist erst einmal nur diese eine Veranstaltung, um zu schauen, wie die Idee von den Fehmarnern und Urlaubern angenommen wird. Bianca Fähnrich-Standfuß könnte sich auch sehr gut andere Tanzrichtungen wie Tango oder Salsa vorstellen.

„Wir vom Kajüthus sind auf jeden Fall sehr gespannt auf diesen Abend und hoffen auf weitere Termine“, sagt Maria Göbelt. Sollte es abends zum Workshop regnen, muss die Veranstaltung abgesagt werden. Informationen dazu werden dann über Facebook und Instagram bekanntgegeben, lassen die Veranstalter wissen.

Fehmarnsches Tageblatt vom 27.05.2023, S. 3